

関係者各位

## 高等課程准看護科 募集中止のお知らせ

寒冷の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素より、本校の運営・教育につきまして、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、このたび本校高等課程准看護科の、令和8年度以降の生徒募集を中止することを決定いたしました。

高等課程准看護科は、昭和27年今治市医師会附属准看護婦学校として開設し、現時点で5215名の卒業生を送り出し、地域医療に貢献して参りました。

しかしながら、少子化による18歳人口の減少、4年制大学への進学志向の強まりなど、近年は受験者数が減少しており、今後継続した定員充足は極めて困難であると判断し、誠に残念ではございますが、令和7年度入学生を最後に高等課程准看護科の募集を中止いたします。

なお、併設する専門課程第一看護学科、専門課程第二看護学科におきましては、引き続き募集を継続いたします。

今後も、地域医療に貢献できる専門職業人を育成するために、教職員一丸となって学生・生徒の教育・支援に万全を尽くしてまいりますので、ご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

令和6年12月

一般社団法人今治市医師会  
今治看護専門学校

校長 竹内 浩紀